



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de julio de 2013.

ECATEPEQUENSES ESTRENARÁN PLAZA COMERCIAL Y DE SERVICIOS

Los comerciantes que realizaban sus actividades de manera informal dentro del primer cuadro de San Cristóbal, ahora podrán contar con un espacio dentro de la "Plaza Catedral" misma que está conformada por 157 locales de diferentes giros comerciales, además de oficinas regionales de la Secretaría de Desarrollo Económico, Registro Civil y obtención de pasaporte. La inversión en esta obra fue superior a los 12 millones de pesos.

Este centro ofrecerá a comerciantes y visitantes un lugar seguro con todos los servicios y con una buena infraestructura, ya que cuenta con dos salidas de emergencia, caseta de vigilancia, núcleos sanitarios e instalación eléctrica de última tecnología.

El presidente municipal de Ecatepec Pablo Bedolla López, develó la placa inaugural de esta plaza, que se realizó con apoyo del Gobierno del Estado de México. Además dio a conocer que iniciará la asignación de los espacios para que en próximas fechas comience la actividad comercial en este lugar, ubicado en la calle Emiliano Zapata, en San Cristóbal Centro.

Previamente, Bedolla López cortó el listón de la feria patronal de San Cristóbal 2013, donde invitó a los ecatepequenses a que asistan a las festividades que llenas de tradiciones, transmiten la cultura del municipio.

Por otra parte, mencionó que elementos de la policía, realizarán rondines a pie y en caballo para brindar a la ciudadanía seguridad y puedan disfrutar con la familia de esta fiesta de manera segura.

Finalmente, el alcalde expresó que las personas con capacidades especiales podrán disfrutar de los juegos mecánicos de manera gratuita en esta feria 2013 de San Cristóbal Ecatepec.

